



Il n'a que ce feu pour faire sécher ses brodequins, ce décor pour méditer et le chien de son voisin pour lui tenir compagnie.

Pour illustrer la grande pauvreté du clergé nos reporters ont filmé le journal-photo de l'abbé Crespy qui gagne 200 F par trimestre

## LE PLUS BAS SALAIRE DE FRANCE: CURÉ DE CAMPAGNE

Les 40 000 prêtres du clergé séculier français vivaient déjà mal; ils avaient 100 francs par mois à la campagne, 500 à la ville. Ils vivront désormais encore plus mal. Depuis le 1<sup>er</sup> janvier, les différentes classes de mariages et d'enterrements sont supprimées. Elles sont remplacées par une « cérémonie paroissiale », digne et simple, pour laquelle aucun tarif n'est fixé. Cette décision soulève des tempêtes de protestations auprès des chantres, des musiciens et des pompes funèbres. « Pour beaucoup, déclare Mgr Feltin, nous sommes des hommes d'argent. C'est un slogan qu'il faut dissiper. » Voici pourtant ce qu'est le plus souvent l'existence de ces « hommes d'argent ».

PHOTOS PIERRE VALS